

# *Logra región del Caribe crecimiento récord de turismo en 2015*

---



Bridgetown, 16 feb (RHC) La Organización regional de Turismo informó que el Caribe concluyó el 2015 con un incremento de siete por ciento en la llegada de visitantes extranjeros, con lo cual logró el mayor crecimiento del sector en la historia.

De acuerdo con el secretario general de la entidad, Hugh Riley, durante el último año se contabilizaron casi 29 millones de vacacionistas, y el turismo aportó casi 30 000 millones de dólares a las economías de la zona.

Estados Unidos, Canadá, Gran Breteña y otros países europeos, son los principales emisores de viajeros al Caribe, aunque también muchos visitantes son personas de Latinoamérica.

Los analistas atribuyen ese crecimiento a la diversificación de los mercados, la incorporación de nuevos vuelos internacionales hacia distintos destinos de la región, los bajos precios del petróleo y la promoción de paquetes de viaje con servicios todo-incluido, entre otros factores.

Por su parte, la compañía Air Canada informó que registró un crecimiento del 7,1 por ciento en el movimiento de pasajeros durante enero de este año, lo cual atribuyó a estrategias comerciales con enfoque al crecimiento internacional.

En un comunicado también la aerolínea asoció el incremento con la creciente expansión de la empresa en los mercados turísticos, a la introducción de un producto Premium Economy, y la alianza con otros socios.

El presidente y director ejecutivo de Air Canadá, Calin Rovinescu, señaló además que la diversificación de la aerolínea regional y el sexto acuerdo de libertad para alimentar a los centros canadienses, unido a la densificación de asientos de los aviones Boeing 777, contribuyeron igualmente al aumento de los pasajeros.

Rovinescu sostuvo que las transformaciones realizadas en los últimos años, proporcionan la estructura de costos, la flota y la flexibilidad para responder no sólo a las condiciones competitivas del mercado, sino también a las fluctuaciones en el dólar canadiense y las crisis económicas.

Subrayó que la compañía generó un mayor tráfico de pasajeros en todos los mercados a los que llega, encabezados por el Atlántico, el Pacífico, América Latina y el Caribe, en los cuales también se reportaron alzas en los factores de ocupación con respecto al 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84360-logra-region-del-caribe-crecimiento-record-de-turismo-en-2015>



**Radio Habana Cuba**